

Aujourd'hui nous sommes le samedi 21 octobre. Je me prépare à prier en me tournant intérieurement vers mon créateur et seigneur Dieu. Je demande la grâce de recevoir davantage la grâce de la foi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de la lettre de Saint Paul aux romains

Frères, ce n'est pas en vertu de la Loi que la promesse de recevoir le monde en héritage a été faite à Abraham et à sa descendance, mais en vertu de la justice obtenue par la foi.

Voilà pourquoi on devient héritier par la foi : c'est une grâce, et la promesse demeure ferme pour tous les descendants d'Abraham, non pour ceux qui se rattachent à la Loi seulement, mais pour ceux qui se rattachent aussi à la foi d'Abraham, lui qui est notre père à tous. C'est bien ce qui est écrit : J'ai fait de toi le père d'un grand nombre de nations.

Il est notre père devant Dieu en qui il a cru, Dieu qui donne la vie aux morts et qui appelle à l'existence ce qui n'existe pas. Espérant contre toute espérance, il a cru ; ainsi est-il devenu le père d'un grand nombre de nations, selon cette parole : Telle sera la descendance que tu auras !

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

St Paul prend en exemple la figure d'Abraham pour nous parler de notre foi en Dieu. Qu'est-ce que je sais de la vie du patriarche : son départ du pays de ses pères? Son accueil des mystérieux visiteurs à Mambré ? L'épisode du sacrifice d'Isaac ? Je médite sur ce que je connais d'Abraham en reconnaissant la trace de sa foi.

#### Point 2

C'est un acte de foi que d'être assuré que la promesse de Dieu pour nous est ferme. Dans ma relation à Dieu, quelle forme prend la promesse de Dieu pour moi. Je fais remonter à ma mémoire tous les dons reçus de lui cette semaine. Et je laisse ainsi ma confiance, ma foi en lui s'affermir.

#### Point 3

Abraham est le père d'une grande nation, la nation des croyants, je rassemble dans ma prière les croyants en un Dieu unique de toute la terre. Que le Seigneur nous donne de devenir des artisans de sa paix, qu'il fasse de nous des frères et soeurs.

Portée par la promesse de Dieu de nous sauver, j'écoute attentivement lors de cette deuxième lecture les appels à recevoir la grâce de la foi à la suite de notre père Abraham.

Dans ce dernier temps de prière je parle à Dieu comme un ami parle à son ami. Je peux faire mémoire de tous les hommes et de toutes les femmes qui sur mon chemin ont annoncé la foi.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.

Amen

Il est possible de poursuivre la méditation sur la figure d'Abraham en écoutant Comme Abraham de  
GPS Trio.